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Protokollant Martin Schütte

Anwesende

• Juliane Arnold

• Alexander Gayko

• Christian Glaschke

• Michael Görner

• Sandra-Diana Heidbrecht

• Simon Kiertscher

• Jens Steinborn

• Martin Schütte

Damit ist der Fachschaftsrat beschlussfähig.

Gäste

• Michael Haack

• Max

1 Spindschlüssel

Studierende fragen nach zwei Schlüsseln für einen Spind. Das Ausstellen doppelter Spind-
schlüssel ist möglich (und wird im Ausgabeprotokoll vermerkt).
Ein per Post zurückgeschickter Schlüssel ist nicht bei uns angekommen. Jens fragt in
der Poststelle nach, sonst können wir nichts weiter machen.

2 KiF

Die nächste Tagung der Informatik-Fachschaften ist im November in Berlin (Adlershof).
Wir entsenden Juliane und Micha und bezahlen ihnen den Teilnahmebeitrag für jeweils
zwei Tage (zusammen 100e).

dafür 5, dagegen 0, enthalten 1

3 Lehrevaluation

Am Mittwoch ist dazu ein Treffen im Dekanat; Jens und Simon gehen hin.
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4 SEPHA

Wir laden Frau Hilliger zu einer der nächsten Sitzungen ein.

5 VeFa

Am Donnerstag ist VeFa, auf der TO steht die Wahl des Präsidiums. Simon wird hin-
gehen.

6 Haushaltsplan

Der von Juliane vorgeschlagene Haushaltsplan für das Jahr 2009/10 wird beschlossen.

dafür 6, dagegen 0, enthalten 0

7 Vorlesungszeiten

Bei vielen Lehramts-Fachkombinationen gibt es wieder Kollisionen der Grundlagen-
Veranstaltungen.

8 Kneipentour

Das Pub könnte etwas später öffnen, wir warten dann davor.
Wird beschließen Jonas für die Organisation der Kneipentour mit 25e zu vergüten.

dafür 6, dagegen 0, enthalten 0

9 Auswertung der Ersti-Termine

Jens wird einen Auswertungstermin mit Prof. Kreitz vereinbaren.

Mathe-Brückenkurs Termin im Oktober ist gut.

erstes Frühstück Ankündigung und Ausschilderung fehlten. Falls es nächstes Jahr wie-
der stattfindet würden wir vorschlagen den ersten Brückenkurs-Termin später be-
ginnen zu lassen.

13.10. Frühstück Frühstück im Hörsaal war OK, aber es waren zuwenige höhere Se-
mester da. Die Lebensmittel sollten lieber nicht als Buffet angeboten, sondern auf
allen Tischen verteilt werden. Anstatt im IfI Kaffee zu kochen und rüberzubringen
könnte ein Kaffeeautomat aus der Mensa ausgeliehen werden.
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13.10. Einführung Nicht-funktionierende Präsentationslaptops sind peinlich. In den WInf-
Mappen waren alte Studienverlaufspläne. Die Professoren sollten bei der Einführung
dabei sein.

13.10 Grillen Es war zu kalt, der Glühwein-Ausschank kam daher gut an. Der Einkauf
war schlecht koordiniert. Künftig muss früher geplant werden und vorher eine
Aufgabenverteilung stehen.

16.10. LA-Einführung Lief gut. (?)

19.10. Begrüßung Termin war überflüssig; es sollte nur eine Einführung/Begrüßung zu
Beginn der Einschreibezeit geben.

allgemein Das Konzept mehrere Termine auf einen Einführungstag zu legen soll beibe-
halten werden, nächstes Jahr z. Bsp. am Donnerstag, den 7. Oktober. Nach einem
gemeinsamen Frühstück kann die Erklärung der Studienorganisation und das Stun-
denplanbauen aber nach Studiengängen getrennt parallel geschehen.

10 Sonstiges

• Die nächste Sitzung ist in der ersten Novemberwoche, wir suchen per E-Mail noch
einen Termin an dem die meisten können. Danach wollen wir uns das Semester
über wöchentlich treffen.
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